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Beitrag von „supergoali“ vom 11. Juni 2008, 12:13

Realistisch betrachtet glaube ich nicht daran, dass wir Pino halten können. Der Glubb wird mit
der Ablöse einen Großteil des kommenden Etats abdecken können - und bei aller Liebe für Pino
- kaufmännisch könnte ich den Verkauf dann (im Gegensatz zu einigen Entscheidungen des
letzten Jahres) sogar verstehen..

Enttäuscht wär ich trotzdem!
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